



Gobierno del Estado Plurinacional de

BOLIVIA

Ministerio de
Relaciones Exteriores

COMUNICADO

En atención a las consultas y llamadas telefónicas recibidas en las últimas jornadas por parte de algunos residentes bolivianos con relación a la atención de trámites en la Sección Consular durante el periodo de contención de la pandemia COVID-19 en la ciudad de Beijing, la Embajada de Bolivia tiene a bien detallar la siguiente información:

En la presente jornada el Banco de China, Sucursal de San Li Tun, entidad financiera donde se efectúan depósitos para trámites de registro civil, renovación de pasaportes y legalizaciones, comunicó a esta Misión Diplomática que por razones de seguridad la atención al público se realiza los días martes y viernes de 09: 00 a 17:00. Adicionalmente, esta Sucursal bancaria advirtió que las personas provenientes de regiones emplazadas fuera de Beijing, China continental, no podrán ingresar a las instalaciones del Banco sin haber cumplido el periodo de cuarentena en esta ciudad.

A su vez los ciudadanos que arriben de las provincias de Taiwan, Macao o la Región Administrativa Especial de Hong Kong deberán someterse a los procedimientos de aislamiento preventivo vigentes para personas que llegan a territorio chino desde el exterior.

Con relación a la vigencia de visas y caducidad de estos documentos de permanencia, las entidades migratorias chinas han conferido a los ciudadanos extranjeros medidas de tolerancia con plazos de hasta dos meses para proceder con la renovación del documento. Se sugiere acudir a las respectivas instancias migratorias o las oficinas de relaciones

internacionales de las universidades, para el caso de los estudiantes, a fin de no descuidar la renovación de la visa.

Como es de conocimiento público en las últimas semanas la República Popular China ha registrado descensos considerables en el número de personas contagiadas con COVID-19, aun así se considera prudente recordar a la comunidad boliviana llevar adelante todas las recomendaciones y procedimientos previstos por las autoridades sanitarias locales. En la actualidad en la ciudad de Beijing se han fortalecido las medidas de control en terminales aéreas, estaciones de tren y otros lugares públicos para evitar contagios provenientes sobre todo del exterior.

En adición al sitio web www.embolchina.cn la Embajada de Bolivia cuenta con información actualizada en Twitter *@BoliviaenChina* Facebook *Embajada de Bolivia en la República Popular de China*.

Beijing, 23 de marzo 2020



Gobierno del Estado Plurinacional de

BOLIVIA

Ministerio de
Relaciones Exteriores

公告

玻利维亚驻华大使馆近日接到一些玻利维亚居民的询问和电话，就有关在北京新型冠状病毒肺炎 COVID-19 疫情防控期间前往领事处办理手续的相关事项，现明确相关细节信息如下：

目前，中国银行使馆区三里屯支行，公民相关登记手续、护照更新和认证的缴费都要在这个银行完成，已经通知使馆出于安全原因的考虑，仅在周二和周五的 9:10-17:00 时间段对公众营业开放。此外，该支行提醒，中国大陆地区外地抵京人员需要在北京隔离 14 天后才能进入银行。

同时，来自台湾地区，澳门或香港特别行政区的公民必须遵守针对境外人员抵京适用的现行的预防隔离程序。

关于签证的有效期和永久性证件的老化，中国移民部门已给予外国公民宽容措施，可以最久延期两个月来进行证件的更换。建议学生前往各自的移民单位或大学的国际关系办公室，以免疏忽签证的续签。

众所周知，最近几周，中华人民共和国感染 COVID-19 的人数大大减少，因此提醒玻利维亚国内认真执行各地卫生检疫部门提供的建议和措施。当前，在北京市已经加强航站楼，火车站和其他公共场所的防控措施，以避免交叉传染，特别防止是输入性疫情。

除了使馆网站 www.embolchina.cn，使馆 Twitter@BoliviaenChina Facebook *Embajada de Bolivia en la República Popular de China* 也会更新相关信息。

北京，2020 年 3 月 23 日